



Pièces	8 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	W168SB
Prix	1 075 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

En exclusivite, à seulement cinq minutes du village prisé de bagnols-en-forêt, situé à 25 minutes de la mer, à huit minutes du golf de terre blanche et à 50 minutes de l'aéroport international de nice, propriété de 260 m² habitables sur un terrain de 5000 m². Le terrain est constructible, il peut être divisé pour construire deux autres maisons indépendantes. Venez Découvrir cette superbe villa de 7 chambres avec piscine et garage, situé au calme absolu, exposé sud et sans vis-à-vis sur une belle parcelle magnifiquement Végétalisé. La maison dispose au rez-de-chaussé d'une belle pièce à vivre, ...

Sole agent : just five minutes away from the village of bagnols-en-forêt, located 25 minutes from the sea, eight minutes from the terre blanche golf course, and 50 minutes from nice international airport, this 260 m² property sits on a 5000 m² plot of land. The land is still buildable and can be divided to construct two more independent houses. Come and discover this stunning 7-bedroom villa with a pool and garage, nestled in absolute tranquility, facing south, and offering complete privacy on a beautifully landscaped plot. The ground floor of the house features a spacious living room, a cozy ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

